



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 2000 du 29 MAI 2025

Le Chef de l'État a eu un entretien avec le Président élu de la BAD.

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a eu un entretien, ce jeudi 29 mai 2025, avec le Président élu du Groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD), M. Sidi Ould TAH.

De nationalité Mauritanienne, M. Sidi Ould TAH, élu dans le cadre des Assemblées Annuelles de l'Institution financière, édition 2025, qui se tiennent présentement dans la capitale économique ivoirienne, succède au Nigérian Akinwumi ADESINA.

M. Sidi Ould TAH a souligné être venu remercier et exprimer toute sa gratitude au Président Alassane OUATTARA car, la Côte d'Ivoire a été le premier pays à soutenir sa candidature, d'une part, et le Chef de l'État ivoirien a joué un rôle déterminant dans son élection, d'autre part.

Il a, en outre, ajouté que la Côte d'Ivoire abritant le Siège de l'Institution financière panafricaine, il était de son devoir de rencontrer le Président de la République du pays-siège pour avoir ses orientations pour la gestion future de ce Groupe.

Le nouveau Président de la BAD était accompagné du Ministre mauritanien de l'Économie et des Finances, M. Sid'Ahmed Ould BOUH. Celui-ci a également exprimé la reconnaissance du Président de la République Islamique de Mauritanie, S.E.M Mohamed Ould EL – GHAZOUANI et du peuple mauritanien au Chef de l'État et au Gouvernement ivoiriens pour leur grande mobilisation tout au long du processus qui a abouti à l'élection de M. Sidi Ould TAH à la tête de la BAD. Il a fait observer que cet engagement de la Côte d'Ivoire et de son Président est l'expression concrète de la qualité des liens entre les deux pays, marquée par une coopération ancienne et exemplaire.

Notons qu'à la mi-journée, le Président de la République a échangé avec le Président-Directeur Général du Groupe bancaire UBA, M. Tony ELUMELU. Celui-ci a indiqué être venu faire le point des activités de son Groupe, et en a profité pour saluer le développement socioéconomique impressionnant amorcé par la Côte d'Ivoire sous le leadership du Chef de l'État.

Évoquant ses activités dans notre pays, il a révélé que la Fondation Tony ELUMELU a décidé d'apporter un appui financier à 200 jeunes entrepreneurs ivoiriens afin de développer leurs activités.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE,

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci